

Psychiatrische Institutsambulanz - Anlaufstelle bei chronisch wiederkehrenden, psychischen Krankheiten

Die **Psychiatrische Institutsambulanz** des **Philippusstifts in Essen-Borbeck** betreut Patientinnen und Patienten, die an chronisch wiederkehrenden Krankheiten wie z. B. Schizophrenien, depressiven Erkrankungen, schweren Persönlichkeitsstörungen, Suchtkrankheiten in Kombination mit anderen psychischen Störungen sowie gerontopsychiatrischen Krankheiten leiden und bei denen in der Regel eine langfristige, kontinuierliche Therapie medizinisch notwendig ist.

Die Behandlung der Patienten erfolgt nur ambulant und ist auf die individuellen Bedürfnisse der Patienten ausgerichtet. Das Leistungsangebot der Institutsambulanz umfasst das gesamte Spektrum psychiatrisch-psychotherapeutischer Diagnostik und Therapie. Dazu gehören auch:

- Vermittlung weiterführender ambulanter, tagesklinischer und stationärer Behandlungsmöglichkeiten,
- Begleitung in Krisen- und Konfliktsituationen sowie
- Kontakt zu Selbsthilfegruppen.

Verschiedene Berufsgruppen arbeiten im Team bei der Behandlung. So können Krankenhausaufenthalte vermieden oder stationäre Behandlungszeiten verkürzt werden.

Weitere Informationen finden Sie [hier](#) oder auch im [PDF-Faltblatt](#).

Jetzt Artikel Online anschauen!

